

1 学年 地域探究学習①

5月24日（水）に、1学年が地域探究学習を行いました。

まず始めに、村松郷土資料館を見学しました。展示物を見ながら、五泉市生涯学習課の山崎天様から、村松が江戸時代に堀家3万石の城下町であったことや戦時中に少年通信兵の学校があったこと、かつて村松-五泉、村松-加茂を結んでいた蒲原鉄道について等、わかりやすく丁寧にご説明いただきました。

続いて、村松公民館に移動し、五泉市長の田邊正幸様からご講話をいただきました。

五泉市が2023年新潟ふるさとCM大賞でグランプリを獲得したことや、G7新潟ラガルドECB総裁がボタンの花を観賞したこと等、動画も交えてお話いただきました。

また、汗をかく、涙する、笑う、感動するなど経験が自身の成長になること、いろいろなことに関心・感心を持つことが大切など今後の高校生活の参考になるお話をいただきました。

ご協力いただきました五泉市長様をはじめとする皆様、大変ありがとうございました。



学習を終えての生徒の感想を紹介します。

〈郷土資料館〉

- 知らない歴史がたくさんありました。
- 今までは村松のことを全く知らなかったけど、昔、村松がどのようなようだったか、蒲原鉄道はどのような電車だったのかなど詳しく知ることができて、とても良い機会になりました。今日の話の内容をしっかりと紹介したいと思います。

- 村松は城下町がとても栄えていたことがわかりました。城下町にはたくさんの機能があることも知りました。
- 村松は城下町だったから道が狭かったり、くねくねした道が多かったりすることに気づきました。
- 村松の歴史を感じることができました。

〈五泉市長様講話〉

- 五泉はすばらしいところだと改めて知ることができました。
- これからの五泉のまちをいいところにしていきたいです。
- S-T P D C A サイクルが印象に残りました。
- 五泉にはいろいろチャンスがあると思いました。
- 五泉が思いのほか、すごい市だということがわかりました。さとも、れんこんは知っていましたが、長ねぎは予想外で驚きました。
- 最近、少子高齢化が進んでいる中で、どのような政策があるのかよく考えるきっかけになりました。
- 五泉は自分が思っているよりすごいところなんだと思いました。G7の方々も来ていたことを聞いて、びっくりしました。有名な人も多くいることを知ることができました。

